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~----En la ciudad de Hermosillo, Sonora, a las doce horas y trei!! 
ta minutos del día veinticuatro de ma.io de mil novecuentos cin- -
cuenta y ocho, se reunieron en el Salon del Consejo Universitario, 
previo citatorio de la Rectoría, los integrantes de este Organis
mo para celebrar la sesi6n ordinaria correspondiente al mes de ma 
yo. Después de pasar lista de asistencia el señor Presidente in--= 
form6 que había qu6rum legal y que quedaba abierta la sesi6n. ~i
guiendo la Orden del D{a dfda a conocer en el 6itatorio, se dio -
lectura al acta de la sesion anterior la cual, después de haber -
sido pu.esta a la consideración de la Asamblea, :ru.é aprobada por -
Unanimidad. Se continuó con la lectura de la correspondencia des
pachada que f'u.~ acordada en la forma siguiente: 1.- Nota dirigida 
a los 1ntegrantes del Consejo Universitario enviándoles, para su 
estudio, una copia del Reglamento para 1a Estimaci6n del Aprove-
chamiento de 10s Alumnos que se encuentra en vigor. Acuerdo: En.te 
re.dos. 2.- Nota enviada al alumno- Efrén Víctor Espinoza transcri
biéndole, para su conocimiento y efectos consiguientes, el dicta':' 
men de la Co~isión de Grados y Revalidaci6n de Estudios aprobado
por el Consejo. Acuerdo: Enterados. 3.- Nota enviada a la Srita.
Angelina Sepúlveda C6rdoba transcribiéndole, para su conocimiento 
y efectos gonai~entes, el dictamen de la Comisi6n de Grados y -
Revalidación de Estudios aprobado por el Consejo. Acuerdo: Entera 
dos.~.- Nota.senviadas a las Sritas. Julieta Save Monge, Virginia 
Osuna Rojo, Elba Rovira Waterland, Alba Irene Martfuez Mart!ñez -
Delia Tamayo Hernández y a los Sres. Cayetano LÓpez Murillo, SaÍo 
món Beilis Bibriesca, Carlos Ramón Espinoza, Francisco Peña Bece~ 

, ..4 , 
rr11, Ernesto Malina Duron y Jesus Arturo Badilla Barcelo, trans-
cribiéndoles para su conocimiento los dictámenes de la Comisión -
de Grados y Revalidación de Estudios aprobadcopor ~l Consejo. - -
Acuerdo: Enterados. 5.- Nota dirigida al Sr. Agustín Caballero -
Wario, C.P.T., Secretario de la Comisión de Hacienda, enviándole
para estudio y dictamen de dicha Comisión, el Estado de Contabili 
dad presentado por la Tesorería que expresa los ingresos y egre-".: 
sos habidos de diciembre de mil novecientos cincuenta y siete a -
febrero de mil novecientos cincuenta y ocho. Acuerdo: Enterados.-
6.- Nota dir!gida al . señor Prof. Erne~to Salazar G., Sec~etario -
de 1a Comision de Grados y Re~alidacion de Estudios enviandole, -
para estudio y dictamen de dicha eomisión,la solicitud presentad.a 
por los alumnos del Segundo Año de la Escuela Secundaria Nocturna. 
Acuerdo: Enterados. 7.- Nota dirigida al Sr. Prof. Ernesto Salazar 
G., Secretario de la Comisión de Grados y Revalidaci6n de Estu--
dios, enviándole para estudio de dicha eomisión, la solicitud pre 
sentada por la Srita. Ma. Juana G~lvez C6rdova y el Certificado~ 
de Estudios que acompaña a dicha solicitud. Acuerdo: Enterados. -
8.- Nota dirigida al Sr. Prof. Ernesto Salazar G., Secretario de 
la Comisión de Grados y Revalidaci6n de Estudios, remitiéndole el 
Certificado de Materias de Bachillerato debidamente legalizado -
del Sr. Roberto Salazar Pompa para iue se comp~ete la documenta-
ción que se remitió a esa H. Comision. Acuerdo) Enteradost En se
guida se di6 a conocer la correspondencia recibida que fue acord~ 
da en la forma siguiente: 1.- Dictamen de la Comisión de Grados Y 
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Revalidaci6n de Estudios, revalidando las clases del Tercer Curso 
de Talleres y Educación Física iue el joven ·Ram6n Zamorano Vizca
rra presentó· en el Colegio Regia de esta ciudad. Puesto a la consi 
deraciÓn de la Asamblea :rué aprobado por unanimidad. 2.- Solici--
tud de revalidaci6n .de materias de lnseñanza Preparatoria presen
tada por el señor Guillermo Bravo Bravo. Puesto a la consideración 
de la Asamblea se acord6 que se turne a la Comisión de Grados y -
Revalidación de Estudios para su estudio y dictamen. 3.- Nota del 
Sr. Ing. Antonio Medina Hoyos, Director de la Escuela de Agricul
tura y Ganadería, s·olici tan.do que se conceda a los alumnos que -
cursan el Quinto Año que presenten las pruebas finales dentro de 
la iltima semana del presente mes de mayo. Al ponerla a la consi
deración de la Asamblea hicieron Ufto de 1a palabra los Directo-
res de las Escuelas y Facultades que se encontraban presentes ex
presando la necesidad de que 1as pruebas finales principien en -
los rpimeros d{as del mes de junio para llevarlas a cabo en una -
forma más pedagógica y de acuerdo con 1as necesidades de cada una 
de 1as E,cuelas y Fapultades. Después de algunas consideraciones, 
se acordo que las pruebas finales se inicien en los primeros d{as 
del mes de junio próximo para terminarlas en los Últimos d{as de 
dicho mes y que• los alumnos de Quinto Año de la Escuela de Agr_! 
cultura y Ganadería 1as presenten en los Últimos d{as . ael pre--
sente mes de mayo.~.- Bota enviada 1or el Sr. Gabriel Castañeda 
Torres, Director de la Facultad de Ciencias QlÚmicas, solicitando , .L , 
que los examenes finales se inicien ~l dia primero de junio prox! 
mo ~ara ·que se prolonguen hasta el dia quince de julio. Como ya -
babia sido tomado un acuerdo a este respecto se acordó que la Fa
cultad de Ciencias QuÍmicas prolongue en oaso necesario, su per{o 
do de pru.ebas finales basta el d!a quince de julio. ,.- .Not a - --= 
enviada por el Sr. Gabriel Castañeda Torres, Director de la Facul 
tad de Ciencias Qu.Ímicas, soiicitando se establezca un Laborato-
rio Clínico para el servicio jocial de los alumnos. Se motivó un 
cambio de impre~iones y se acordó que se 8ugiera al sr. Castañeda 
Torres, que envíe a la Rectoría un Proyecto d~ Organización y de 
Funcionamiento del Laboratorio que propone asi como una relaci6n
de loa materiales y aparatos necesarios para su funcionamiento. -
6.- Nota enviada por el Sr. Q.F. Gabriel Castañeda Torres, Direc
tor de la Facultad de Ciencias Químicas, solicitando que el eur,o 
de ParasitologÍa que se estudia en la Carrera de Qu:!mico-Farmaceu. 
tico-Bi6lo~o se divida en dos.Se motivó un ·cambio de impresiones
Y se acordo que dicha solicitud se turne a la Comisi6n de Grados 
y Revalidación de Estudios para su estudio y dictamen. 7.- Proyec 
to de Calendario Escolar presentado por la Rectoría. Después de-: 
un cambio de impresiones se acordó que se obtengan copias de dicho 
proyecto y que se envíen a los integrantes del Consejo Universi
tario para su estudio con el propósito de ponerlo a la considera
ci&n de la Asamblea en la próxima reunión. 8.- Nota del Sr. Prof. 
Ama.deo Hernández e~, Director de la Escuela Secundaria, enviando 
para su revalidacion el Certificado ae Materias del Ciclo de - --
Iniciación Universitaria nrésentado por el alumno Marte Edmundo 
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Delgado Alemán, Pu.esto a la consideración de la A~amblea se acord6~ 
que se turne a 1a Comisión de Grados y Revalidacion de Estudios pa
ra su estudio y dictamen. En seguida se ooncedi6 el uso de la pala
bra para informe de comisiones. El Sr, Lic. Alfonso Castellanos - -
Idiáquez expres6 que aoompaña.dp de Ios señores Agustín Caballero -
Wario, C.P.T., y Francisco Peña Becerril, que :tuerpn nombrados en 
comisi6n para hacer un estudio del Reglamento para la Determinación 
del Aprovechamiento de los Alumnos, revis& dicho Reglamento encon
trándole algunos defectos principalmente en la forma, por lo que, -
considerando que sería Imly dilatado el estudio de cada uno de loe 
artículos en particular,el poco tiempo que falta para las pru.ebas -
finales y para obtener la concentración de los datos relacionados -
con los alumnos para la presentaci6n de esas pru.ebas y algunas - -
irregularidades que ha habido en relación con las calificaciones, 
motivadas entre otras causas por renuncia de algunos profesores, -
por acuerdo de la Comisión, propone, que se autorice a los Conse-
jos Técnicos de las Escuelas y Facultades para que, tomando en con 
sideración las condiciones en que se encuentran sus correspondien'i 
tes Escuelas y Facultades en relación con los estudios y pru.ebas -
presentadas por los alumnos, dicten las reglas más convenientes pa 
ra calificar el aprovechamiento de dichos alumnos en el presente": 
per!odo escolar, velando siemire por el prestigio de esta Institu
ci6n. Pu.esta a la consideracion de la Asamblea y después de un - -
breve cambio de impresiones, :fu.é aprobada por unanimidad la propo
sici6n. En seguida el Sr. Avila Indart 1nform6 que, con motivo de/ 
la promulgaoi6n de la nueva Ley de Hacienda en el Estado existe -
la probabilidad de que aumenten los ingresos de esta Instituci6n -, 
que por no conocer el Presu:QU.esto en vigor no es posible dete:rmiñar 
si ese probable eumento será su.ficiente para atender las necesida
des de esta Casa de Estudios y, considera necesario que dicho Pre
supuesto sea publicado para conocimiento principaJJ1ente de los inte 
grantes del Consejo. Se motiv6 un cambio de impresiones donde se": 
8 ~presó que por los Estados de Contabilidad que periódicamente en
Vía 1a Tesorería ~l Consejo y que se turnNJ, a la Comisión de - -
Hacienda, este Organismo ~G dá cuenta no solo del monto del Presu
pu.;sto en vigor sino tambfen de la forma como se maneja y se acor
de que se sugiera al Patronato que estudie 1a forma de realizar -
algunas a~tividades que permitan aumentar el :eatrimonio de esta -
Institucion, como lo hace el Instituto Tecnologico de Monterrey y. 
la Universidad de Nuevo Le6n. En segqida el Sr. Fausto León Paz, -
C.P.T., presentó una nota del Catedrático Jesús Hernández Saucedo, 
C.P.T., proponiendo que se establezcan y reglamenten 10s benefi-
cios de una pensi6n Vitalicia y de un seguro de vida para loa ser
vidores de la Universidad como un justo estímulo por la labor que 
desarrollan. Se motivó un cambio de impresiones y se acordó que -
dicha proposici6n pase a la Comisi6n de Reglamentos para su estu
dio y dictamen. No habiendo otro asunto que tratar y siendo las -
catorce horas y treinta minutos, se di6 por terminada la reunión -
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levanta{ndose para constancia ja presente acta que firman de con
formidad. 

EL PRESIDENTE: 
¡_---' _,,, 

p-- , ., 
.m~~ 
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